

Wir wollen ein lebenswertes Umfeld

Zu: Die IHK fordert Kompromiss und raschen Ausbau (24. Juli)

Ich begrüße es, dass sich der Präsident der IHK Böblingen für einen raschen Ausbau der Autobahn 81 ausspricht. Es ist die Wirtschaftskraft in unserer Region, die es uns ermöglicht unseren Lebensunterhalt zu verdienen. Auch wir Anwohner an der A 81 wollen den sofortigen Ausbau, aber zu den Bedingungen der Gutachten von 1984. Das ist die Minimalforderung, die uns immer als Maximalforderung ausgelegt wird.

Wenn die Mittel für einen annehmbaren Lärmschutz aller betroffenen Wohngebiete derzeit nicht verfügbar sind, muss zu einem festgeschriebenen Zeitpunkt nachgebessert werden. Ein Leben unter diesen Bedingungen, mit mehr als 150 000 Fahrzeugen am Tag ist schlichtweg eine Zumutung. Wir wollen ein lebenswertes Umfeld, und den Schutz unserer Gesundheit. Ist das zu viel verlangt?

Rolf Wild, Sindelfingen